CARNET D'ENTRETIENS Hôtellerie & Restauration



Thomas KWIATKOWSKI Responsable SEO VERYCHIC

IFAG Lyon - Promotion 2016

Comment es-tu arrivé à ton poste actuel ?

Après mon BTS Muc en alternance chez Castorama, j'ai entamé une licence Marketing et com' en alternance à la Caisse d'Epargne. C'est à ce moment-là que je découvre le livre « La méthode Google » qui fut un déclencheur pour la suite de mon parcours. Nous sommes en 2012 et je décide de partir plusieurs mois à New-York pour améliorer mon anglais. En rentrant, je passe le concours à l'IFAG Lyon où je deviendrai chargé du recrutement des étudiants de mon école et de la com' digitale pendant 2 ans. En 3e année, i'intègre **Swan'up**, une agence lyonnaise de E-commerce où j'apprends à écrire pour optimiser le SEO de nos clients.

En 2016, OOgarden, 24e site de Ecommerce en France me propose de devenir leur Responsable SEO. Cette opportunité m'a fait gagner plusieurs années et m'a permis d'être débauché, au bout d'1,5 an, par l'agence web lyonnaise Jetpulp (70 salariés) appartenant au groupe Altavia. De consultant en SEO, je suis devenu Responsable SEO et SEA (équipe de 4/5 personnes). Je rêvais de partir travailler à l'étranger; A l'été 2020, Verychic, une société créée par 3 français (et rachetée

en 2017 par Accor), me proposent de venir rejoindre leur siège social installé à Barcelone. Positionnée dans le discount de l'hôtellerie de luxe, nous avons réalisé 91M€ de CA en 2019 avec 108 collaborateurs. Mon challenge consiste à accroître le référencement naturel du site et bien sûr d'augmenter les ventes.

Les tendances à venir dans ton métier/secteur ?

Je dirai par la négative que le SEO n'est pas mort comme certains le prédisaient il y a encore quelques années. En outre, la recherche vocale (Alexa, Google Home) qui devait prendre un essor phénoménal ne rencontre pas le succès escompté.

Ce que la vie t'a appris?

On ne sait jamais assez ! Plus je grandis dans mon métier et moins j'ai l'impression de savoir. Accepter de ne pas tout savoir et s'enrichir des autres.

Et pendant ton temps libre ?

Je suis passionné de foot et le pratique au moins 3f/semaine (en 5X5 ou 11X11). Je fais également du Beachvolley, à Barcelone cette pratique est courante. Enfin, j'aime la photo et plus particulièrement de paysage.

Ta philosophie de vie?

« Je ne coure pas là où il y a le ballon, je vais là où il sera! »

Liens utiles

www.verychic.fr

